

### Festungsbesuch der Klasse 3d

Im Rahmen des Themas Mittelalter, Burgen und Ritter besuchten wir die Festung Marienberg in Würzburg. Anschaulich und sehr informativ führte uns Frau Kleinwächter durch die Burg und erklärte viele verschiedene Dinge. Wir malten u.a. in Partnerarbeit den Gnadenstuhl, ein religiöses Relikt, ab, sprachen über die Speisen der damaligen Zeit und durften uns als Rittersleute bei einem Turnier verkleiden. Als Abschluss erstellten wir ein eigenes Klassenwappen.

Es machte sehr viel Spaß.

